

DESTINATAIRES : Membres du personnel du CISSS des Laurentides

EXPÉDITEUR : Rosemonde Landry, Présidente-directrice générale

DATE : 30 juillet 2020

OBJET : **ÉCLOSION À L'HÔPITAL DE SAINT-EUSTACHE**

Par la présente, nous souhaitons informer l'ensemble du personnel du CISSS des Laurentides que nous vivons une éclosion de COVID-19 au sein de trois des 13 unités d'hospitalisation de l'Hôpital de Saint-Eustache. Il s'agit des unités 1EA, C1A et C2A. Une quatrième unité (E3A) est en surveillance.

Les usagers concernés sont présentement en cours de transfert, notamment à l'Hôpital régional de Saint-Jérôme puisque celui-ci est l'installation désignée dans les Laurentides pour recevoir les patients atteints par la COVID-19. Les employés concernés ont été retirés du travail et remplacés, le temps de leur guérison.

Nous prenons la situation très au sérieux et ne ménageons aucun effort afin d'enrayer ces éclosions le plus rapidement possible. Il en va de la santé et de la sécurité de notre clientèle et de notre personnel.

Des mesures additionnelles de protection ont été mises en place dans les unités de soins concernées afin d'éliminer la présence du virus : nettoyages et désinfections augmentés, surveillance accrue des symptômes des usagers, rehaussement des équipements de protection, etc.

Par mesure préventive, le CISSS des Laurentides a suspendu les visites au sein de ces trois unités pour une période indéterminée. Des mesures d'exception peuvent s'appliquer pour les visiteurs de causes humanitaires, entre autres pour les usagers en soins palliatifs ou les enfants.

Au cours des prochains jours, un dépistage massif de l'ensemble du personnel et des médecins de l'Hôpital de Saint-Eustache sera amorcé afin d'avoir un portrait juste de la situation et de prévenir de nouvelles contaminations.

La direction analyse chaque jour les nouvelles informations afin d'ajuster les directives de prévention et de contrôle des infections.

Nous mettons tout en œuvre pour protéger les usagers et la population et soutenir notre personnel qui s'efforce de donner quotidiennement des soins de qualité et sécuritaires.

Nous profitons de la présente communication afin d'inviter l'ensemble du personnel à faire preuve d'une grande vigilance quant à l'auto-surveillance de l'apparition des symptômes, ainsi qu'aux règles de distanciation physique et d'hygiène à adopter, particulièrement dans les aires communes, lors des pauses, lors des repas et lors de discussions. L'hygiène des mains et le port du masque demeurent de mise.

Finalement, rappelons que l'Hôpital régional de Saint-Jérôme est également toujours en situation de gestion d'éclosion de COVID-19. Nous tenons à souligner les nombreuses actions de prévention et l'implication en continu des membres du personnel de cette installation.